

# 新春を迎えて

## 各会派の抱負

議会運営委員会を構成する会派の新年の抱負を掲載しています。各会派の構成については、最終面をご覧ください。

### 責任ある着実な区政の推進を！

#### 練馬区議会自由民主党（17人）

謹んで新春のお慶びを申し上げます。旧年中は自民党に対し、何かとご支援ご協力を賜り、心から御礼を申し上げます。

さて、昨年は、ロンドン五輪での日本選手の活躍で国民に勇気と感動を与えて頂きましたが、大半は不安定な国政のもと、一向に進まない東日本大震災の復旧・復興、景気の低迷、竹島・尖閣諸島等に係る近隣諸国から領土問題の挑発等日本の主権を脅かす事案、凶悪な事件・悲惨な事故等の連続でこのままでは日本が危ない、誰もがそんな感じをもった1年ではなかったかと思えます。しかし、昨年12月の衆議院議員総選挙での政権交代で、日本再生への新たなスタートを切ることができました。

私たち「練馬区議会自由民主党」は、新たな政権の下、国・都と密接な連携をもって、71万練馬区民の皆様に必要な情報をお伝えした上で、協働を基本とした更なる行政改革の推進、健全なる財政運営および区職員の経営感覚に基づくサービス意識の向上等を強く願い、以下の諸施策を着実に推進して参ります。

- ① 自然災害から、区民生活の安全・安心の確保と更なる施策の充実。
  - ② 地域医療体制の確立、区内病床数の確保、周産期医療・小児医療・救急医療の充実・強化。
  - ③ 産業振興施策、都市農業施策の拡充と、併せて区内事業者の育成と活用の強化。
  - ④ 外環道・大江戸線延伸を始めとした、インフラ・交通機関の早期整備。
  - ⑤ 総合的な子育て支援の拡充、学力向上支援策の充実。
  - ⑥ 高齢者・障害者施策の充実を始めとした健康福祉施策の更なる充実。
- 以上、全ての施策において、財源を確保しながら責任ある区政を着実に推進することを年頭にお誓い申し上げます。結びに、本年も区民の皆様のご健勝ご多幸をお祈り申し上げますとともに私たちが自民党に対し、倍旧のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い致します。



### 日本再建。夢と希望の練馬を！

#### 練馬区議会公明党（12人）

新年明けましておめでとうございます。皆様のご多幸とご健勝をお祈り申し上げますとともに、平素より、公明党に対するご支援、ご協力を賜り衷心より感謝申し上げます。

東日本大震災発生から1年10か月が経過致しましたが、被災地では今なお多くの困難が手付かずのまま山積しております。公明党は被災者の声をお聞きしながら、これからも復興支援に全力で取り組んでまいります。

さて、昨年は、ロンドンオリンピックで日本選手団の活躍や山中教授がiPS細胞の開発でノーベル生理学・医学賞を授賞されるという明るいニュースがあつた反面、領土・領海やミサイル発射などの外交問題や自然災害と世界金融危機の影響により、デフレ脱却と過去最大を記録した貿易赤字などの課題を抱えております。

練馬区では区議会公明党の要望を取り入れ、子育て支援として保育所待機児童の解消、高齢者・小児の肺炎球菌予防ワクチン接種費用の助成、高齢者施設整備の推進等、暑さ対策として小中学校等にミストシャワー設置、経済対策としては区内業者を守るための景気対策工事発注等に取り組んでまいりました。さらに練馬区では病床数の不足という大きな課題があり、区民の命と健康を守るため新病院建設を推進してまいります。さらに少子高齢化対策、環境問題、区内経済・景気対策に全力で取り組んでまいります。

区議会公明党は今後も区民の皆様と直結した生活支援を積極的に推進してまいります。

### 安全・安心と諸課題の解決に向けて

#### 練馬区議会民主党・無所属クラブ（5人）

未曾有の震災から2年が経過しようとしています。復興は道半ばであり、被災者の1日も早い生活再建とともに、震災を教訓として、近い将来に発生する可能性の高い首都直下地震に対する万全の備えが必要です。防災対策の強化や耐震化で10年以内に被害を6割減とする東京都の防災計画決定を受け、練馬区でも確実に減災効果を発揮する計画の見直しと、地域防災体制の強化に努めてまいります。

以上のような安全・安心の確保とともに、多くの区民の願いである、待機児童の解消、介護施設の充実、地域医療の拡充等々に全力で取り組んでまいります。

### 人にやさしい練馬に

#### 生活者ネット・市民の声・ふくしフォーラム（5人）

昨年は「脱原発」にこだわって活動し、経済よりのことを優先する市民のネットワークは確実に広がってきました。しかし、年末の選挙では大きな争点にはならず、国も都も原発を容認する政権になり、危機感を募らせています。

今年も「脱原発」実現に向けて、省エネルギーや再生可能エネルギーを推進していきます。さらに、原発事故で飛散した放射性物質の危機管理体制の強化が必要です。

また、住民合意を軽視した外環道、関越高架下施設整備などの地域課題には、これからも地域の皆さんと一緒に取り組みます。今年もよろしく願いいたします。

### 憲法守り、区民の願い実現へ

#### 日本共産党練馬区議団（4人）

昨年私たち区議団は、区民の暮らしと命を守り、医療過疎の解消、震災対策の強化などに全力をつくしてきました。この中では、肺炎球菌ワクチン補助、認可保育園や特養増設、耐震化予算の増額、こどもの施設で給食食材の放射能測定などを前進させることができました。

総選挙では、国の失政への怒りで政権交代を招きました。が、今後も消費税増税や憲法改悪など国民との矛盾を深めることは間違いありません。今年も憲法を守り、区民要求前進にむけ力を合わせていく決意です。

### 守る。子どもたちの未来。練馬の未来。

#### 練馬区議会みんなの党（3人）

新年明けましておめでとうございます。私たちは、区内の経済活性化・景気の回復・電力改革にミニマムな視点で取り組む一方、子ども達に莫大な借金をツケ廻さぬよう、ムダの削減を基本柱とし、区政に取り組んでおります。増大する生活保護費への対応や老朽化する区有施設や区道の維持管理、膨大な改修改築費の負担が引き続き大きな課題です。子ども達から高齢者の皆様まで「みんな」が主役の持続可能な区政の為、区民の皆様とともに歩んで参ります。